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Araraquara, 17 de fevereiro de 2025. 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

 

 

 

 Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à Indicação nº 545/2025, de autoria da Vereadora FABI VIRGILIO, sobre o assunto, em 

anexo, encaminhamos as informações, conforme manifestação prestada pela 

Secretaria Municipal de Cultura. 

 

                                                         Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 
 

 

 

JV 6533/2025 



                         MUNICÍPIO DE ARARAQUARA 
                                                            - Gabinete do Prefeito - 

 

 

 

 

A Secretaria de Cultura realizou um levantamento presencial com as 30 Instituições 

filantrópicas envolvidas no Programa das Oficinas Culturais (realizada pela primeira vez 

nos últimos 8 anos) e mais 25 unidades governamentais, inclusive dos dois Assentamentos. 

Esta reunião foi realizada para nos conhecermos e também levantarmos questões 

relativas ao Programa. Como resultado, obtivemos importantes informações relativas à 

adesão de algumas linguagens, novos interesses da população. 

Esclarecemos que houve uma adaptação das linguagens artísticas, de acordo com 

diagnostico realizado com as instituições envolvidas. No caso da chamada “campesinas” 

no Território dos Assentamentos, continuam as mesmas Oficinas com nomenclatura 

diferente.  Em relação a Artes plásticas, não houve alteração. Em relação ao Audiovisual 

(fotografia, produção e edição de vídeos em aplicativos de celular), segundo 

levantamento, não houve adesão suficiente para mantermos o profissional.   Quanto ao 

apoio às Culturas Negras, mantivemos todas e pretendemos ampliar após a discussão e 

planejamento com a nova Secretária da Pasta e o Coordenador que assumiu neste 

governo.  

Espero que haja compreensão de que a Secretaria de Cultura está com novos gestores e 

que respeitamos o Programa. Como Secretária atual da pasta, tenho clareza da sua 

importância, uma vez que sua implantação se deu em 2001, ocasião em que fui 

coordenadora. Entendo que podemos no decorrer dessa gestão fazer adequações de 

acordo com as necessidades. 

_ 

Euzânia Batista Ferreira Andrade 

secretária municipal de cultura 
 


